

Alcalde de Popayán, presentará informe de gestión de los primeros 100 días de su gobierno

100 días de Gobierno
ALCALDÍA DE POPAYÁN



JUEVES 14 ABRIL

Centro Administrativo Municipal – CAM
Cra 6 No. 4-21 Hora: 8:00 a.m.

Este jueves 14 de abril a partir de las 8:00 a.m., el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro presentará el informe de los 100 primeros días de gestión al frente la Administración Municipal.

En el auditorio del CAM, Gómez Castro expondrá las acciones más importantes de su gobierno en estos primeros meses, entre las que se destacan la inclusión de Popayán en el programa de Ciudades Sostenibles del Banco Interamericano de Desarrollo, avances en el tema de la seguridad, mantenimiento vial, proyectos, becas de estudio para población vulnerable, trabajo comunitario y campañas de cultura ciudadana.

Esta presentación, contará con la transmisión en vivo del Canal29 y la emisora 105.1 FM y el informe podrá sintonizarse desde el celular o computador, utilizando el streaming tunein.com/radio/Popayan-s265202/ y <http://livestream.com/accounts/16720651/events/4695341>

Popayán Vive el Cambio

Secretaría de Educación apoya el fomento de la investigación entre estudiantes y maestros

En la Alcaldía de Popayán, el Programa Ondas socializó el proyecto: 'Fortalecimiento de una cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia pedagógica en el departamento del Cauca'.



El martes 12 de abril en horas de la mañana, en el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM, de Popayán, Freddy Hernán Pisso Rengifo, profesor de la Universidad del Cauca, y Coordinador del Programa Ondas, compartió con directivos de establecimientos educativos de la ciudad, estudiantes y comunidad en general, el proyecto 'Fortalecimiento de una cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia pedagógica en el departamento del Cauca'.

“Fundamentalmente tratamos de que los niños aprendan diferentemente. Para un niño pequeño en Primaria la mayor felicidad es aprender indagando y a medida que vamos avanzando se va profundizando, y con los maestros también”, señaló al respecto el destacado investigador.

Por su parte el secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, quien celebró el desarrollo de esta iniciativa que se da gracias a un convenio que existe a través de un proyecto del Sistema General de Regalías, dijo que es de resaltar que actualmente “estamos hablando de cerca de mil niños en Popayán que están integrados con unos proyectos muy interesantes en el tema pedagógico de investigación y que empiezan a dar resultados en el fortalecimiento de la cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación”.

Cabe anotar que este proyecto educativo del Programa Ondas tiene entre sus objetivos transformar los métodos pedagógicos tradicionales para poco a poco ir generando otras interpretaciones de la realidad y generar entre la comunidad académica diversos puntos de análisis de su cotidianidad.

Dos componentes fundamentales hacen parte del proyecto; en primer lugar el de acompañamiento y asesoría especializada a los grupos de investigación conformados por los estudiantes, y a su vez la formación de los profesores, con quienes se busca potenciar sus capacidades en autoformación y formación para el mejoramiento de la calidad de la educación.

De acuerdo con el coordinador Freddy Hernán Pisso Rengifo el trabajo que se ha hecho ha logrado resultados muy importantes, que incluso “nos están convocando para que apoyemos a otros países en el caso de Chile, Brasil, México”. Indicó que desde estas naciones solicitan formación a sus maestros y obviamente ellos aportarían a lo que se está haciendo en Colombia.

En la actualidad, según el profesor Pisso Rengifo, hacen parte del programa Ondas en todo el Cauca 150 grupos con un promedio de 30 niños y niñas cada uno, para un aproximado de 4 mil 500 estudiantes. En cuanto a maestros a cada grupo pertenecen tres, para un total de 450 docentes vinculados al proceso.

Terminal de Transportes de Popayán, pionera en el uso de energía solar

Desde hoy, la Terminal cuenta con dos módulos de recarga para dispositivos móviles.



Hoy, con la puesta en funcionamiento de dos puntos de recarga para dispositivos móviles con energía solar, la Terminal de Transportes de Popayán se convierte la primera del territorio colombiano en implementar el uso de fuentes alternativas de energía en sus instalaciones.

Así lo dio a conocer su gerente, Ivanov Russi, quien además destacó que, la iniciativa que hace parte del proceso de transformación que su administración le implementará a la terminal, tiene el apoyo de la Administración Municipal que encabeza el alcalde César Cristian Gómez Castro.

Tal y como lo anunció hace ya dos meses en su posesión como administrador de la entidad, Russi recalcó que la idea es hacer de la Terminal de Popayán una empresa más ordenada, más eficiente y viable económicamente. “Este es un proyecto bastante novedoso a nivel de terminales de transporte terrestre en el país; es absolutamente ecológico y por ende amigable con el medio ambiente al utilizar energía solar a través de paneles que están ubicados en el techo de la edificación”.

Los puntos de recarga se convierten en una respuesta importante a los requerimientos que estaban haciendo los cerca de 15 mil usuarios que a diario transitan por esta terminal. “Esto hace parte de un conjunto de proyectos que vamos a implementar, ahora vamos a iniciar el proceso de recolección y utilización de aguas lluvias y la reutilización de residuos sólidos. A eso tenemos que apostarles las entidades públicas, tenemos que ser responsables con el medio ambiente y contribuirle de manera eficiente a la comunidad de usuarios”, puntualizó el gerente.

Administración Municipal atendió solicitud ciudadana

Tras una petición de la comunidad, la Secretaría General de la Alcaldía realizó una jornada de limpieza en los talleres municipales.



Como respuesta a una solicitud presentada a la Administración Municipal por parte de un sector de la población, que reside en cercanía a las instalaciones de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, funcionarios de la Secretaría General llevaron a cabo jornada de limpieza en los talleres municipales.

El secretario General del Municipio, Henry Andrés Satizábal Troches, indicó que la jornada de limpieza se realizó con el fin de evitar una posible contaminación ambiental, ocasionada por desechos y escombros que permanecían en este lugar desde hace ya varios años.

Así mismo, el funcionario resaltó que “con este tipo de acciones buscamos mejorar muchos aspectos, no solo de salubridad sino también mejorar y adecuar espacios para el parque automotor del municipio en el lugar ubicado en las instalaciones de la Secretaría de Tránsito y Transporte”.

Por último, Satizábal Troches expresó que es importante que los ciudadanos se acerquen a la dependencia y den a conocer cada una de sus solicitudes y requerimientos. “Esperamos que las personas continúen llegando a la secretaría y nos den a conocer sus problemáticas para buscar las soluciones pertinentes, porque todos debemos construir un cambio real en nuestra ciudad”.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones